
 

 

第第第第 1111 回中山間地域振興協議会回中山間地域振興協議会回中山間地域振興協議会回中山間地域振興協議会    

議議議議        事事事事        概概概概        要要要要      【日時・場所】 町 Ｈ26.1.14（火） ＫＫＲホテル広島「末広」         市 Ｈ26.1.16（木） ＫＫＲホテル広島「安芸」   
１ 開会（知事コメント） 

全ての県民に潤いと安らぎを与えるとともに，本県の豊かで安心な暮らしを支える源泉でも

ある，中山間地域の素晴らしい価値を将来に引き継いでいく必要がある。 

本日は，中山間地域の現状認識と課題，中山間地域の価値・目指すべき姿に関して認識の共

有化を図り，今後，中山間地域の振興施策の検討に反映してまいりたいと考えている。  
２ 議事について   中山間地域の現状認識と課題，価値・目指すべき姿及び施策推進にあたっての考え方等につ

いて，意見交換を行った。 

  主な意見は，次のとおり。 

・中山間地域振興条例・計画が中山間地域の生きていくチャンスになるのではないか。 

・中山間地域といっても，自治体によってそれぞれ立地条件も異なるし，集落・地域ごとに状

況が違っている。個々に絞って何が成長できるのか，地域の強みは何なのか，考える必要が

あるのではないか。 

集落・地域ごとに住民と一緒に課題を見つけ，解決を図っていきたい。また，中山間地域の

特性を活かすという観点から一次産業の振興に積極的に取り組んでいくべきではないか。 

・将来の中山間地域の豊かさは，後継者の有無によるが，現状は担い手・人材がいない。 

・過疎化が進む状況下にあっても，住民が精神的に豊かな暮らしを営めるまちとなるよう，

他との交流を進めたらどうか。 

・既存の施設等を活かした魅力づくりに取り組んでいく必要があるのではないか。 


